

34 Partai Dapat Tambahan Waktu Lengkapi Berkas Persyaratan

Written by Administrator

Tuesday, 11 September 2012 00:00

Situs www.kpu.go.id, Senin (10/9) merilis rekap pendaftaran parpol yang lolos maupun tidak lolos dalam pemenuhan 17 item persyaratan pendaftaran partai politik calon peserta Pemilu 2014. Ke-17 item dimaksud yakni sebagaimana ketentuan yang terdapat dalam Peraturan KPU (PKPU) Nomor 12 tahun 2012 (Lampiran 1 Model F-Parpol).

Dalam rilis rekap tersebut, sejumlah 12 partai politik dinyatakan tidak lolos karena hanya menyertakan kurang dari 17 item yang dipersyaratkan. Dan tidak melengkapi berkas sampai hari terakhir pendaftaran. Partai Pemuda Indonesia (PPI), Partai Indonesia Sejahtera (PIS), Partai Pemersatu Bangsa (PPB), Partai Pelopor, Partai Republik Indonesia dan Partai Islam termasuk diantara partai yang dinyatakan tidak lolos.

Selain itu, enam partai tidak lolos lainnya adalah Partai Aksi Rakyat (PAR), Partai Merdeka, Partai Patriot, Partai Barisan Nasional (Barnas), Partai Persatuan Nahdlatul Ummah Indonesia (PPNUI), dan Partai Matahari Bangsa (PMB).

Sementara itu, 34 partai lainnya dinyatakan telah memenuhi 17 item persyaratan pendaftaran. Dalam rilis KPU tersebut juga secara tegas dinyatakan bahwa kepada 34 partai yang dinyatakan lolos pendaftaran, KPU memberikan perpanjangan waktu hingga tanggal 29 September 2012 untuk melengkapi dokumen persyaratan hingga ke KPU kabupaten/kota.

KPU selanjutnya akan melakukan verifikasi administrasi terhadap 34 partai. Verifikasi administrasi ini akan dilakukan hingga 6 Oktober 2012. Partai lolos verifikasi administrasi, berikutnya akan melaju pada tahap verifikasi faktual oleh KPU di seluruh tingkatan.

KPU Kabupaten Ponorogo dijadwalkan melakukan verifikasi faktual kepengurusan dan keanggotaan pada 26 Oktober hingga 20 November 2012 mendatang. Sementara verifikasi faktual kepengurusan tingkat provinsi oleh KPU provinsi dimulai 26 Oktober sampai 3 November 2012 dan verifikasi faktual kepengurusan tingkat pusat dilakukan oleh KPU mulai 26 Oktober hingga 3 November 2012.